

Lettre de direction n° 1011 : Mayotte : la République doit être respectée !

[Voir la version en ligne](#)



Lettre de direction n° 1011 : Mayotte : la République doit être respectée !

Depuis plus de 15 jours, nos collègues personnels de direction de Mayotte – et, avec eux, l'ensemble des communautés éducatives du territoire - sont soumis à des actes de violences gratuites de la part de bandes organisées (bus scolaires caillassés, vols, barrages contre les véhicules, affrontements aux abords des établissements scolaires, etc.). Ces très violentes émeutes urbaines impactent fortement la sécurité des personnes, des biens et des services de l'ensemble de la communauté éducative des établissements. Elles ont également des répercussions sur leur fonctionnement de manière directe et mettent ainsi en difficulté nos collègues dans leur vie professionnelle et personnelle. Même si l'ordre est rétabli, la situation de grande vulnérabilité des élèves, des familles et des personnels pourrait durer au regard des profonds changements démographiques que connaît ce territoire.

Le SNPDEN-UNSA apporte tout son soutien à l'ensemble des équipes qui vivent ces situations inacceptables.

En lien avec les cadres du SNPDEN-UNSA de Mayotte, nous n'avons pas manqué de rappeler auprès du cabinet du Ministre, ce vendredi 25 novembre, que les personnels éducatifs de cette académie devaient être soutenus par leur hiérarchie et protégés dans l'exercice de leurs fonctions. De façon plus spécifique, les personnels de direction doivent être accompagnés par les autorités et les cadres de l'Éducation Nationale dans toutes les situations complexes qu'ils auront à gérer dans leurs établissements

L'Exécutif Syndical National du SNPDEN UNSA

[cliquez ici pour vous désabonner.](#)